

# Celebra CEDHNL proceso selectivo del Senado para designación del presidente de la CNDH

---



0



A- A A+

17 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza reconoció como favorable para el Estado de derecho el proceso de convocatoria, evaluación y

selección que realizó el Senado de la República para elegir al nuevo titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

“Fue un ejercicio democrático que fortalece el estado de derecho mexicano al dar voz y participación a todos los actores sociales interesados en el óptimo funcionamiento de esta institución” expresó la Presidenta de la CEDHNL.

Al darse a conocer la designación de Luis Raúl González Pérez en la Cámara de Senadores, Martínez Garza refrendó el compromiso de la CEDHNL para mantener estrecha colaboración interinstitucional con la CNDH en pro de la defensa de las libertades y los derechos de las y los mexicanos, tal como se sostuvo durante la gestión de su antecesor, Raúl Plascencia Villanueva.